

Más de 40 mil burócratas van por 25 mil vacantes en ayuntamientos

“Aviadores” acuden a alcaldías a exigir sus indemnizaciones, revela sindicato

Rebeca Jiménez y Juan M. Barrera
Corresponsales
rita.jimenez@eluniversal.com.mx
juan.barrera@eluniversal.com.mx

NAUCALPAN, Méx.— Mientras casi 25 mil burócratas esperan ser reinstalados o liquidados laboralmente; el doble de personas disputan las plazas vacantes que dejaron los gobiernos panistas y perredistas que perdieron cerca de 50 presidencias municipales en el estado de México.

Con el cambio de gobierno en las 125 presidencias municipales, más de 40 mil burócratas que ocupaban cargos de confianza están en riesgo de perder su empleo, dijo el líder estatal del Sindicato Único del Trabajadores del Estado y Municipio (Suteym), Antonio García Mendoza.

A dos días de que concluyeron las administraciones municipales del periodo 2006-2009 fueron liquidados entre 10 mil y 15 mil empleados de confianza de

ayuntamientos mexicanos; sin embargo, cerca de 25 mil aún están en espera de indemnizaciones que pueden superar los 200 millones de pesos, indicó el dirigente estatal del Suteym.

“Ni nos han liquidado laboralmente, ni nos reasignan otra labor, pero ya no podemos ocupar nuestros escritorios”, señalaron empleados que pidieron no se publicaran sus nombres, “pues tenemos esperanza de seguir trabajando”, agregaron.

Al mismo tiempo, los 125 palacios municipales se convirtieron en la fuente de contratación más importante del Edomex donde llegaron miles de solicitudes de empleo y a reclamar “los compromisos de campaña en que nos ofrecieron empleo”.

En Naucalpan “detectamos cerca de 400 aviadores, en Nezahualcóyotl 500, lo mismo que en

Ecatepec y Cuautitlán Izcalli”, afirmó el dirigente estatal del Suteym. “Nunca trabajaron y ahora llegan a pedir indemnización pese a que durante varios años cobraron jugosos salarios como empleados de confianza”, dijo.

Cuautitlán Izcalli

En Cuautitlán Izcalli el cabildo acordó solicitar que se realicen dos auditorías al anterior gobierno local, una de ellas por el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM) y otra externa, para conocer la situación de las finanzas.

La deuda del ayuntamiento asciende a 2 mil millones de pesos, aunque el ex alcalde David Ulises Guzmán Palma, del PAN, aseguró que parte de ella fue heredada de anteriores administraciones, que no pagaron al Instituto de Seguridad Social del Estado y Municipios (Issemym), Luz y Fuerza del Centro (LyFC) y las comisiones **Nacional del Agua (Conagua)** y del Agua del Estado de México (CAEM).

También alrededor de 100 trabajadores de Cuautitlán-México se concentraron en pasillos y en oficinas de la presidencia municipal para exigir el pago de la última quincena, la cual no les fue cubierta por la anterior administración municipal, que encabezó el ex alcalde Manuel Becerril López, del PRI, actual diputado local electo por el tricolor.

Los inconformes destacaron que no les han pagado su salario, por lo que se manifestaron el pasado 17 de agosto durante la toma de protesta del actual gobernante municipal.

Por último, trabajadores del organismo Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Atizapán (SAPASA) se manifestaron para rechazar el

despido de empleados.

“Detectamos 400 ‘aviadores’ que ahora llegan a pedir indemnización pese a que cobraron jugosos salarios”

Antonio García
Líder del Suteym

Presiones por adeudos salariales

■ Alrededor de 100 trabajadores de Cuautitlán-México se concentraron en pasillos y en oficinas de la presidencia municipal para exigir el pago de la última quincena, la cual no les fue cubierta por la anterior administración municipal, que encabezó el ex alcalde Manuel Becerril López, del PRI, actual diputado local electo por el tricolor.

■ El cabildo de Cuautitlán local acordó solicitar que se realicen dos auditorías al anterior gobierno local, una de ellas por el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM) y otra externa, para conocer la situación de las finanzas. Hay un levantamiento de más de 2 mil millones de pesos.

